



# Comunicado Oficial

Miércoles 11 de Septiembre, 2024

## **Mantener la Esencia: "Un Llamado a la Reflexión en la Liga de Veteranos"**

Nos dirigimos a todos los delegados, jugadores, cuerpos técnicos y personas que apoyan y acompañan de una u otra manera a esta liga de veteranos de fútbol de la Liga Pampeana.

Tras los hechos en los que, como equipo de veteranos del Racing Club, nos vimos involuntariamente involucrados y luego de haber cumplido con las sanciones y multas correspondientes, consideramos necesario realizar algunas aclaraciones.

En la reunión de delegados de la liga de veteranos del día 13/08/24, se decidió, de común acuerdo, unificar determinadas categorías de edad, lo que implicaba **transgredir el Artículo 8 del Reglamento del Departamento de Veteranos**. Esta decisión buscaba permitir que los grupos eligieran participar en la categoría Maxi Senior, incrementando la cantidad de equipos y, con ello, la competitividad del torneo. Además, brindaba a nuestros grupos el incentivo de mantenernos activos y motivados.

En esa misma reunión, los delegados Oscar Lecitra y Sergio Arce informaron que su equipo descendería de categoría, y manifestaron su intención de incorporar al Sr. Darío Rivadero, quien había dejado de jugar en su club durante el semestre anterior. Se consultó a los delegados presentes, quienes, a pesar de que esto **infringía el Artículo 9 inciso c) del Reglamento del Departamento de Veteranos**, estuvieron de acuerdo en permitir su incorporación.

El aporte de un jugador de esta categoría no solo beneficiaba al equipo que lo incorporara, sino que el resto de los delegados entendió que permitir que un jugador recién retirado siguiera participando contribuiría a jerarquizar la liga.

A lo largo de los años, la visión compartida por los diferentes equipos ha sido la de incorporar jugadores de élite de la liga, buscando que figuras como Camino, Litterini, Lucero, Nicolay, Gómez, Hernández, Pereyra, Peinado, Rebichini, Rosiere y Quiña regresaran a nuestras canchas. Todo esto en línea con el legado de Domina y Doroni, creadores de esta liga, quienes impulsaron la

idea de mantener a los jugadores en actividad tras su retiro.

Lamentablemente, lo acordado previamente no se respetó la semana pasada, lo que dejó un sabor amargo. No se honró aquel pacto de caballeros, y se optó por aplicar rigurosamente un reglamento que no refleja la realidad actual del torneo. **Se priorizó la deducción de puntos y la sanción al jugador, manteniendo un enfoque recaudatorio por parte de la liga que monetizó la infracción** sin considerar una reflexión más amplia del grupo de veteranos.

**Nos hemos olvidado de los acuerdos y de nuestro objetivo de jerarquizarnos, así como de nuestra misión como cuerpo de delegados.**

**Atentamente,**

Departamento de Veteranos RACING CLUB.

 Eduardo Castex, La Pampa.

 Veterano\_racingclub



